

ABONNEMENTS 3 mois 6 mois 1 an NUMERO 5 CENTIMES PUBLICITE Les Annonces et Réclames sont reçues directement aux Bureaux du Journal et dans toutes les Agences de France et de l'Étranger.

Extravagances

La commission sénatoriale de la réforme électorale, réunie sous la présidence de M. Clémenceaux, a entendu hier MM. Barthou et Klotz, qui ont renouvelé et développé devant elle la signature affirmée contenue dans la déclaration ministérielle, à savoir que le principe majoritaire adopté par le Sénat n'exclut pas la représentation des minorités, et qu'une solution transactionnelle peut encore intervenir, qui donne satisfaction à la Chambre proportionnaliste et au Sénat majoritaire.

Les Merveilles des Sourciers



UN « SOURCIER » TROUVANT L'EMPLACEMENT D'UN COURS D'EAU SOUTERRAIN A L'AIDE DE LA BAGUETTE DE COUDRIER QU'IL A ENTRE LES MAINS.

voilà, le succès, démontre, assure que le sillon était bien élevé, qu'il n'offenserait pas le regard de la bourgeoisie. D'ailleurs, avec des vêtements si modestes, il n'aurait même pas le temps de s'écouler. Mais, décidément, le petit fox jouait de malheur. L'une des autos était indispensable à l'usage de la maison. D'ailleurs, avec des vêtements si modestes, il n'aurait même pas le temps de s'écouler. Mais, décidément, le petit fox jouait de malheur.

La Guerre des Balkans

Après la prise d'Andrinople

Le Tzar Ferdinand fait son entrée solennelle dans la ville. — Il a rendu hommage au général Chukri-Pacha à qui il a rendu son sabre. — A. Tchaltaldja on se bat toujours.

La bataille d'Andrinople est terminée. Ferdinand I^{er} a fait son entrée dans la ville. La garnison est prisonnière, avec ses officiers allemands, et l'Émirat Chukri pacha lui-même est attendu à Sofia.

Du côté monténégrin on n'a eu ni de danger imminent. La seule menace qui se présente est celle de la population civile de Scutari qui se refuse à se soumettre aux exigences de l'armée bulgare.

L'entrée du Tzar Ferdinand à Andrinople

Andrinople, 28 mars. — Le roi de Bulgarie, qui, dès qu'il eut connu la nouvelle de la prise d'Andrinople, s'était approché par la route de Karsakou, à l'est de la ville, y a fait aujourd'hui son entrée, en automobile, accompagné des deux princes et des généraux Savov, Ivanov, Raïcho et Pétrouf.

Réjouissances publiques à Salonique

Salonique, 28 mars, 1 h. soir. — Un Te Deum a été chanté à l'église Sainte-Sophie à l'occasion de la prise d'Andrinople. Les autorités militaires et civiles de Bulgarie, de Grèce et de Serbie assistaient à la cérémonie.

Les négociations de paix La note collective des puissances

Constantinople, 28 mars. — Les ambassadeurs se sont réunis chez le doyen du corps diplomatique, M. Pallavicini, pour régler les détails de la remise à la Porte de la Note collective des puissances.

Exécutions en masse à Salonique

Francfort-sur-le-Main, 28 mars. — On télégraphie de Salonique à la « Gazette de Francfort » que 350 Pomaks, accusés de rébellion, ont été fusillés par les Bulgares dans le district de Nevrekou. — (L'Inform.)

TRIBUNE LIBRE

EXPLIQUONS - NOUS

Le retour au service militaire de 3 ans a déjà suscité des flots de controverses. Les uns — comme dans l'Armée Moderne — soutiennent que la péniche de saint contre le « péril allemand » est le service de 3 ans ; les autres — comme dans l'Armée et Démocratie — maintiennent que la loi de 2 ans n'a pas fait la folie à laquelle voudrait faire croire l'Etat-Major de l'armée.

CHRONIQUE

LE PETIT FOX

On écrivait au Grist, qui avaient pris à Marlotte leurs quartiers d'été, un jour et charmant fox-terrier qui habitait le Raney. C'était le transport d'une résidence à l'étranger. Par le chemin de fer ? Mais que de transbordements ! De plus, on assure que les chiens s'ennuient de leur cage saisis, aplopes, enragés. Et quant à l'emporter avec soi, il n'y fallait pas songer. Il suffit d'un voisin qui, pour une fois, se fâche et rendra, possédant le petit chien au auto et de le déposer dans sa nouvelle maison, une heure plus tard.

CH. DEBIERRE, Sénateur du Nord

CHOSSES ET AUTRES

Hélène au régiment

Mme Dieulafoy, qui porte avec beaucoup de grâce le costume masculin, demande que les femmes soient admises, dans des conditions déterminées, à apprendre et à exercer le métier de soldat. L'idée n'est pas tout à fait neuve et Mme Dieulafoy, d'ailleurs, n'en revendique point la priorité. Si j'en parle moi-même à cette place, c'est tout bonnement pour marquer mon étonnement.

CHRONIQUE

LE PETIT FOX

On écrivait au Grist, qui avaient pris à Marlotte leurs quartiers d'été, un jour et charmant fox-terrier qui habitait le Raney. C'était le transport d'une résidence à l'étranger. Par le chemin de fer ? Mais que de transbordements ! De plus, on assure que les chiens s'ennuient de leur cage saisis, aplopes, enragés. Et quant à l'emporter avec soi, il n'y fallait pas songer. Il suffit d'un voisin qui, pour une fois, se fâche et rendra, possédant le petit chien au auto et de le déposer dans sa nouvelle maison, une heure plus tard.

CH. DEBIERRE, Sénateur du Nord

CHOSSES ET AUTRES

Hélène au régiment

Mme Dieulafoy, qui porte avec beaucoup de grâce le costume masculin, demande que les femmes soient admises, dans des conditions déterminées, à apprendre et à exercer le métier de soldat. L'idée n'est pas tout à fait neuve et Mme Dieulafoy, d'ailleurs, n'en revendique point la priorité. Si j'en parle moi-même à cette place, c'est tout bonnement pour marquer mon étonnement.

ECHOS

Un maistroutier établi à côté du cimetière de Montrouge a fait inscrire sur sa boutique : Poste de secours contre la soif. On pouvait lire ces jours derniers, dans le canot réservé à la Mairie du 1^{er} arrondissement de Paris, aux « demandes et offres d'emploi ». De suite une bonne apprentie entoussée munie d'excellentes références, présentée par ses parents. Gain immédiat. Rue Monge, chez un papeterier : Tous les samedis leçons gratuites de photographie. Un cabaret, sis rue de Caulaincourt, est à l'enseigne : L'amour nègre et cosmopolite réunit.